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第６回 砂川市立小中学校統合準備委員会 会議記録 

 

 

○日 時  令和６年12月19日(木) 18：00 ～ 18：16 （所要時間＝16分） 

○会 場  砂川市役所 ２階 大会議室 

○出席者 

 【委 員】 15名  

 

 【教育委員会】 ６名  

 

【事 務 局】 ５名  

 

○傍聴者    １名 

 

○議事記録 

 １．開  会   

 ２．挨  拶  統合準備委員会会長 

３．報告事項 

   ・砂川学園スクールバス運行の協議に関する報告書について 

   ・砂川学園制服・ジャージ展示会について 

   ・乗り入れ授業について 

   ・５校交流会について 

 【議事の内容（要旨）】 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

・砂川学園スクールバス運行の協議に関する報告書について 

10月８日の第５回準備委員会でご協議いただいた、令和８年４月以降のスクー

ルバスの運行に関する乗車基準、運行経路及び停留所、一般利用の有無、利用料

金、車両台数や便数などの運行内容をまとめた「砂川学園スクールバス運行の協

議に関する報告書」について、10月10日に統合準備委員会会長より教育長へ手渡

されましたのでご報告します。 

なお、参考に別紙として報告書を添付しております。 

 

・砂川学園制服・ジャージ展示会について 

９月３日の第４回準備委員会でご協議いただいた、砂川学園制服・ジャージの

展示及び投票について、10月22日から11月22日まで、児童生徒用に各学校で２日

間、保護者向けに各学校１日と市役所で日曜日１日及び平日５日間で、制服・ジ

ャージの展示会を実施しました。参加者は保護者の人数のみ記載しておりますが、
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事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長 

合計308名にご来場いただきました。各学校については、17時から20時まで、市役

所については、１階の市民ギャラリーで日曜日は７時から20時、平日は８時30分

から20時まで実施しました。 

 

・乗り入れ授業について 

小学生が中学校教員の授業を受けることにより、中学校の授業に慣れることや、

中学校側が次年度に入学する児童の様子を把握するため、小学校６年生を対象に

中学校教員の乗り入れ授業を実施しました。 

今年度も、小学生が砂川中学校を訪問して授業を受け、11月６日の２、３校時

に実施しました。教科と対象小学校については記載のとおりです。 

授業を受けた児童からは、「思っていたより難しくなかった」や「楽しい先生だ

った」などの感想がありました。 

砂川中学校には、この日のために色々とご準備していただき、子どもたちの興

味を惹く素晴らしい授業を行っていただきまして、本当にありがとうございまし

た。 

 

・５校交流会について 

市内小学校の６年生の児童が他校の児童と交流することにより、中学校進学に

対する不安を軽減するとともに、人間関係づくりを円滑に進められることを目的

として、５校交流会を実施しました。実施内容は、11月29日に総合体育館で、児

童の交流を図ることができるレクリエーションを行い、５校合わせて94人が参加

しました。 

参加した児童からは「２回目の交流会で前回よりも仲を深められた」や「中学

校に行くのが楽しみになった」などの感想がありました。 

先ほど報告しました乗り入れ授業と、５校交流会により、中学校進学への不安

が少しでも減り、入学が楽しみな児童が増えてくれると良いと思います。以上簡

単ですが、報告とさせていただきます。 

 

ただ今、報告事項の説明がありましたが、質問等ありませんか。 

 

 ４．協議事項 

  ・砂川学園の制服・ジャージについて 

【議事の内容（要旨）】 

事務局 

 

 

 

 

 

 

・砂川学園の制服・ジャージについて 

10月22日から11月25日において、砂川学園の制服及びジャージについて、それ

ぞれ３案の中から１つに決定するため、小中学校の児童生徒及びその保護者、市

内保育所・幼稚園の保護者を対象に投票を実施しました。児童生徒は１人１票、

保護者は世帯で１票としております。 

投票結果は議案に記載しておりますが、まず投票者数及び投票率で、保護者が

443票で投票率61.02％、小学生が498票で投票率93.43％、中学生が237票で
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会長 

 

 

 

 

事務局 

 

 

78.48％、全体が投票数1,178票で投票率75.46％でした。 

続きまして、制服の投票結果ですが、Ａが、保護者135票、小学生187票、中学

生57票で計379票、Ｂが、保護者159票、小学生150票、中学生86票で計395票、Ｃ

が、保護者149票、小学生161票、中学生94票で計404票となり、非常に僅差ではあ

りますが、Ｃが最多得票となりました。 

続きまして、ジャージの投票結果ですが、Ａが、保護者115票、小学生83票、中

学生55票で計253票、Ｂが、保護者147票、小学生162票、中学生58票で計367票、

Ｃが、保護者181票、小学生253票、中学生124票で計558票となり、こちらは少し

差がついてＣが最多得票となりました。 

これらの結果を踏まえまして、砂川学園の制服及びジャージのデザインをどの

案で決定するか、ご協議をいただければと思いますので、よろしくお願いします。 

 

制服とジャージも投票数が一番多いのはＣになりますが、制服に関しては、Ｂ

とＣの差が９票しかありません。このまま投票数の多い案で決めて良いかという

ところですがいかがでしょうか。 

それでは、本委員会ではＣで決定することで確認いたしました。 

 

 本委員会では、制服・ジャージともにＣで決定し、１月の教育委員会会議で報

告し、最終的な決定とします。長い間ご審議いただきましてありがとうございま

した。 

 

５．その他 

【議事の内容（要旨）】 

会長 

 

事務局 

 

 

会長 

その他、意見ありますか。事務局、よろしくお願いします。 

 

次回の日程ですが、校歌の制作状況よって、開催日を決定したいと思いますの

でよろしくお願いいたします。 

 

第６回砂川市立小中学校統合準備委員会を閉会します。皆さま、ありがとうご

ざいました。 

以 上 


